Chers référents EDD,

En ce début d'année, nous accueillons de nouveaux référents EDD et nous leur souhaitons la bienvenue.

Merci pour votre engagement au service de l'Education au Développement Durable au sein de votre établissement. Nous sommes déjà certains que cette mission vous permettra des échanges fructueux et des connaissances nouvelles.

Sachez que nous sommes à vos côtés dans cette belle mission, alors n'hésitez pas si vous avez besoin, vous n'êtes pas seuls >>> http://edd.ac-amiens.fr/042-equipe-academique.html

Voici 3 informations que nous souhaitons porter à votre connaissance en ce début octobre :

1. 3ème édition de l'action éducative « L'Appel des Pôles » AVANT LE 15 OCTOBRE, un projet enrichissant pour les collèges et lycées qui permettra à vos élèves de découvrir et de réfléchir aux enjeux cruciaux des zones polaires. Vous pourrez choisir parmi 38 thématiques de travail variées, avec l'accompagnement d'un scientifique qui parrainera les travaux de vos élèves, enrichissant ainsi leurs apprentissages.

Ce projet offre une opportunité unique de sensibiliser les élèves aux problématiques spécifiques des zones polaires : des impacts du changement climatique à la préservation de la biodiversité. Cette initiative encourage une approche interdisciplinaire, où les élèves bénéficient d'interventions d'experts pour approfondir leur compréhension des défis environnementaux actuels. Les travaux des élèves feront l'objet d'un concours, avec la désignation d'un lauréat national pour les collèges et d'un autre pour les lycées. Ce concours valorisera les efforts des élèves et récompensera les meilleurs projets. Toutes les informations ici >>> http://edd.ac-amiens.fr/376-3eme-edition-de-l-action-educative-l-appel-des-poles.html

Pour participer, nous vous invitons à remplir le formulaire d'inscription à l'adresse suivante : https://framaforms.org/inscription-a-laction-educative-lappel-des-poles-1727798596

2. Dans le cadre de l'Année des géosciences, l'Office for Climate Education et le CNRS ont le plaisir de vous convier à leur **série de webinaires interactifs « Le climat pour vos classes »** tous les premiers mercredis du mois, d'octobre 2024 à juin 2025.

Ces rendez-vous mensuels sont conçus comme un espace d'échange interactif entre scientifiques et professeurs. Ils s'adressent aux enseignants de toutes les disciplines et de tous niveaux, primaires comme secondaires.

Chaque webinaire est composé

- d'un d'exposé de 30 minutes par le ou la scientifique,
- d'une présentation d'outils pédagogiques en lien avec la thématique, animé par les médiateurs de l'OCE
- et de 20 minutes d'échanges

Découvrez le programme >>> http://edd.ac-amiens.fr/369-webinaires-le-climat-pour-vos-classes.html

3. Le challenge national CUBE.S offre aux usagers des collèges et lycées (élèves, corps pédagogique, services techniques...) un cadre d'actions concret pour agir au sein de leur établissement sur les consommations d'énergie. En effet, CUBE.S est un programme qui vise à réaliser des économies d'énergie dans les établissements scolaires du secondaire en sensibilisant les occupants, leur permettant d'adopter les bons usages et bien gérer les équipements et l'exploitation des installations. L'accompagnement varié, proposé pendant toute la durée du challenge, permet aux établissements scolaires de disposer d'une marche à suivre pour inclure les occupants d'un bâtiment dans la bonne gestion de l'énergie en s'appuyant sur du contenu pédagogique, de la mise en réseau des établissements, de la formation à destination des pilotes du projet et du matériel technique à vocation d'enseignement.

Toutes les infos ici >>> http://edd.ac-amiens.fr/171-challenge-cube-s.html

Bien cordialement,

Les membres de l'équipe de la mission académique pour l'EDD